

Eine Niederlage, die Rottenberg Mut macht

Volleyball: »Angels« gewinnen einen Satz in Lohhof

Volleyball-Regionalliga Süd/Ost, Frauen: SV Lohhof - TSV Rottenberg 3:1 (25:22, 25:18, 21:25, 25:15). - Trotz der Niederlage kamen die Rottenberger »Angels« erhobenen Hauptes vom Titelanwärter aus der Landeshauptstadt zurück.

Nolte im Zuspiel

Nachdem die ersten beide Sätze verloren wurden, spielte Trainerin Beata Nolte im dritten Satz von Beginn an auf der Zuspielposition. Mit ihrer Erfahrung setzte sie die Angreiferinnen geschickt in Szene und punktete auch selbst mit Überraschungsbällen. Der Trainer des SVL versuchte mit mehre-

ren Wechseln den Punkteregen der Angels zu stoppen. Dies gelang ihm jedoch nicht.

Mit großem Jubel freuten sich die Rottenbergerinnen nach dem Satzgewinn. »Jeder hat einfach für den anderen gekämpft, das war toll«, sagte Tanja Lauer nach dem Spiel. Sie selbst trug ihren Teil mit einer fast fehlerlosen Angriffstatistik bei.

Rottenberg führte den ganzen Satz über mit mehreren Punkten und konnte den Durchgang mit 25:21 für sich verbuchen. Doch blieb es bei diesem einem Satzgewinn. Trotzdem geht man jetzt neuen Mutes in die nächsten Spiele. *tl*